



Trois Montfortains participent à la Rencontre du Vatican sur les Sanctuaires

ROME, Italie - Du 9 au 11 novembre 2023 le Dicastère pour l'Évangélisation a organisé la II^{ème} Rencontre internationale des recteurs et collaborateurs de sanctuaires, intitulée « Le Sanctuaire : maison de prière ». Un parcours qui se poursuit, après la première Rencontre Internationale de 2018, avec trois jours qui ont impliqué de nombreux participants du monde entier. La rencontre, qui prépare également l'Année sainte 2025, s'est tenue dans la Salle Paul VI du Vatican. Trois confrères de la Vice-Province de France y ont participé, à savoir le P. Santino BREMBILLA, SMM, le P. Ronel CHARELUS, SMM, et le P. Jean Didereau DUGER, SMM, qui a donné son témoignage ci-dessous.

Entendre parler de Rome est une chose, mais être à Rome c'est une autre chose. J'ai eu le grand désir de visiter Rome et le Vatican (le plus petit Etat du monde). J'ai été de passage du 09 au 11 novembre 2023 dans le cadre du 2^{ème} congrès international des recteurs des sanctuaires organisée par le Dicastère pour l'évangélisation.

Cette occasion m'a permis de rencontrer mes confrères et de connaître la maison générale des missionnaires montfortains dans laquelle j'ai passé mon séjour. L'accueil était très chaleureux malgré la diversité de langues et de cultures. C'était un moment important pour moi de rencontrer autant de confrères de cultures différentes dans un même lieu. Ceux que j'ai connu et ceux que je ne connaissais pas encore. On a partagé les repas et échanger un peu les nouvelles de nos pays.

Pour ce qui concerne le congrès international, il y avait 43 pays des 5 continents représentés par les recteurs et leurs collaborateurs autour du thème : « Le Sanctuaire : maison de prière. En marche vers le Jubilé 2025 ». Ce congrès s'est déroulé sur une période de trois jours, du 9 au 11 novembre, avec des sous-thèmes très intéressants qui concernent la vie propre des sanctuaires. Par exemple la prière d'intercession ; la prière du pécheur ; comment prier avec la musique et le chant, l'accueil dans nos sanctuaires etc...

Ce congrès a pris fin par une audience avec le Pape François qui nous a encouragés à veiller à ce que nos sanctuaires restent accueillants car ce « sont des lieux spéciaux, de prière et de réconciliation ; des lieux privilégiés de rencontre avec la grâce de Dieu où le saint peuple fidèle de Dieu afflue pour prier, se consoler et regarder l'avenir avec plus de confiance ».

C'était très enrichissant à travers tout ce que j'ai entendu dans les conférences et de quelques témoignages qui ont été donnés par des représentants des sanctuaires internationaux d'Irlande, du Nigeria, de Corée et des Philippines. Cette rencontre reste un événement marquant pour moi, non seulement par sa portée universelle mais aussi et surtout pour avoir été au tombeau de celui sur qui le Christ a fondé son Eglise.

P. Jean Didereau DUGER, SMM